
みなみだより
キーワード（生徒）気付き 考え 行動する ／ 組織目標（教職員）生徒が主役 任せる 支える 寄り添う

小美玉フットボールアカデミーが,10
月2日ひたちなか市総合運動公園で行わ
れた「2022年度IFA第18回茨城県U-15
女子サッカー選手権大会兼全日本U-15
女子サッカー選手権茨城県予選」の決勝
に臨み，見事優勝をしました。おめでと
うございます。
今後は，10月29日から開催される関

東大会に出場となります。全国の切符を
手にできるよう応援しています。

右の写真は，9月30日に開催されました「茨城県
新人陸上競技大会」1500ｍ決勝の様子です。
２年手賀さんが，見事７位入賞を果たしました。

本校には，目標に向かって努力を重ねている生徒
たちが多くいます。

10月７日（金）第１学期終業式より

＊裏面もご覧ください。
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１年 吉村 愛衣
私は，１学期に様々なことに挑戦しました。努力したこともありますし，反省すべき

点もあります。その中でも，次の３つのことについて振り返ろうと思います。
１つ目は，学習面についてです。中学校の学習は，小学校とは違い，進みが早く，定

期テストもあるので，自主学習などで復習することを毎日心がけました。しかし，得意
な教科を中心に勉強してしまい，苦手な教科の点数が下がって，教科での差ができてし
まいました。２学期は，バランスよく勉強していきたいです。
２つ目は，生活面についてです。生活面では，礼儀正しい行動がとれるようにしまし

た。挨拶や言葉遣い，時間を大切にし，落ち着いた生活を意識したことで，今何をした
らよいか，学級のためにできることはないか考え，今自分にできることに気づき，より
よい学級や授業になるようにすぐに行動することができました。
学校生活に慣れることができたので，総体壮行会応援団としても活躍できる機会がで

きました。２学期も自分の良さが出せるように落ち着いた生活を心がけたいです。
３つ目は，部活動です。私は，ソフトテニス部に所属しています。総体に出場するこ

ともできたので，新人戦では，その時の経験を生かせるように，１本１本集中してボー
ルを打ってきました。試合では，相手よりも大きな声で仲間を励ましたり，雰囲気をつ
くったりしました。しかし，緊張してしまい，練習した成果が出せませんでした。だか
ら，次の大会では勝てるように，たくさん経験を積んで緊張せずに自分の練習してきた
成果を発揮して，プレーしたいです。
２学期は１年生最後の学期になるので，上級生になる準備の期間として，学習面，生

活面や部活動でさらに成長できるように頑張りたいです。



皆様ご周知のとおり，小美玉市の小・中・義務教育学校は，今年度より２学期制となって
います。市の学校管理規則により「第1学期：4月1日から10月の第2月曜日の前日まで，第
2学期：10月の第2月曜日から翌年3月31日まで」です。したがって，10月第2月曜日（ス
ポーツの日）翌日が，第2学期の始業式になります。

２年 小川 優愛
１学期を振り返って私の反省と頑張ったことは３つあります。
１つ目は，学習面です。私は国語の文章読解が苦手でした。苦手を克服するために，

本を読むことを意識しました。また，漢字の小テストに向け，練習プリントを積み重ね
いい点数がとれるようになりました。そして，これからも継続していきたいです。２学
期は，数学の勉強を特に頑張りたいです。定期テストでは，ワークをためてしまうので
勉強する日，時間などの計画を立てて進めていきたいです。分からないところをそのま
まにせずに，分からないところは友達に聞いたり，自学で復習をしたりして分かるよう
にしたいです。
２つ目は，アカデミーです。一つ学年が上がり，下級生を引っ張っていけるか不安で

した。それに伴ってプレーが上手くいかない日々が続き，落ち込んで何回も悔し涙を流
しました。しかし，そういった時は友達が支えてくれました。オフの日に一緒にサッカ
ーをしたり，いつもそばで笑わせてくれたりしたおかげで，今は楽しくサッカーをする
ことができています。だから今度は，自分が友達を支えられるようにしたいです。そし
て，これからも感謝の気持ちをもってプレーしたいです。
３つ目は，体育祭実行委員です。クラスの友達とやってみようかなくらいの気持ちで

はじめた実行委員は，自分が思っていたよりも時間が削られ，大変で，はじめは苦しく
感じました。しかし，夏休みが明けてからは，全員で集まって準備をする機会が増え，
誰かと一緒に何かを創り上げることに楽しさを感じました。体育祭が終わった後に友達
が，「楽しかった」と言ってくれて嬉しかったし，実行委員をやってよかったなと思い
ました。さらに，今まで話すことのなかった先輩や後輩とも話すことができたので嬉し
かったです。今は，また来年も実行委員をやりたいなと思っています。
最後に，今一番頑張りたいことは11月から始まるU-14リーグです。去年はあと1勝

というところで負けてしまいとても悔しい思いをしたので，今年は，１試合1試合を確
実に勝ち進み，来年，関東リーグでプレーできるようにしたいです。

３年 幡谷 亜美
私は，１学期を振り返って，新しいことを経験し自分を成長させることができた期間

だったと思います。経験した中で印象深く感じたことは３つあります。
１つ目は，初めて学級委員を務めたことです。３年ぶりに京都・奈良方面の２泊３日

で行われた修学旅行では，実行委員となり，朝や昼休みの時間も使って，ほとんどゼロ
の状態から計画を立てました。京都・奈良で楽しむことができたので，実行委員のみん
なと頑張った甲斐があったと思いました。また，学年生徒会として提出物キャンペーン
を実施しました。日々の呼びかけの成果とクラス全体の協力もあり，提出率94パーセン
トを出すことができました。初めての経験だったのでうまくまとめることができないと
きがありましたが，先生方やクラスのみんなのおかげで学級委員を務めることができま
した。
2つ目は，部活動です。副部長としてチームを支えることをいつも意識して活動して

いました。6月の総体で引退となり，楽しいことばかりではなく大変なときもあった部
活動でしたが，仲間や後輩，指導してくださった先生と一緒に最後の試合までやりきる
ことができました。部活動で得た，一人だけではなくチームとして，互いに助け合った
経験を今後に生かしていきたいです。
３つ目は，夏の高校見学です。私は，県立と私立どちらも志望校が見つかっていなか

ったので，多くの高校に行きました。高校それぞれの特徴が幅広く，先輩方の姿を見る
ことができて進路に向けての貴重な経験でした。
来週から2学期になります。あしのめ祭など楽しみなこともありますが，いよいよ受

験が迫ってきます。１学期で得た，仲間と助け合って乗り越えた経験を生かし，受験ま
で一生懸命に取り組んでいきます。


